

golf

MUNDIAL MATCH PLAY



Rahm, durante el recorrido de ayer en Austin. | EFE

Rahm barre a Sergio García para meterse en octavos

Su rival será Howell, que se impuso en el desempate a Cabrera Bello

El vizcaíno Jon Rahm resultó victorioso en el duelo español con el castellanense Sergio García y se clasificó para los octavos de final del Mundial Match Play de golf, que se disputa en Austin (Texas). En el partido de la tercera jornada, Rahm sólo perdió en el quinto hoyo frente a Sergio, número diez de la lista mundial, y la contienda terminó a falta de cuatro hoyos, cuando el de Barrika tenía una ventaja insalvable de seis.

Rahm logró seis birdies y un

eagle y no cometió un solo bogey en su recorrido, en tanto que Sergio consiguió un solo birdie frente a un bogey y a un doble bogey.

En octavos de final Rahm habría podido enfrentarse a otro español, pero Rafa Cabrera Bello perdió en el quinto hoyo de desempate frente al estadounidense Charles Howell, después de haber derrotado por 2 y 1 al inglés Tyrrel Hatton.

Con los tres jugadores empatados a dos victorias, tuvieron que enfrentarse a un desempate

entre tres. Hatton fue el primero en quedar eliminado, y Cabrera, tercero aquí el año pasado, sólo cedió en el quinto agujero frente a Howell, que será el rival de Rahm en octavos de final.

Otros enfrentamientos de la primera ronda del *playoff* serán: Kevin Na frente a Bill Haas, Marc Leishman contra Phil Mickelson, Soren Kjeldsen ante William McGirt, Hideto Tanihara contra Paul Casey, Ross Fisher frente a Bubba Watson, y Alex Noren contra Brooks Koepka.

enduro

MUNDIAL

Lorenzo Santolino vuelve a la acción en el hielo y la nieve de Finlandia

Cada jornada tendrá una duración de más de doce horas

Después de comenzar su participación en el Campeonato de España, Lorenzo Santolino debuta desde hoy en Finlandia en una nueva edición del Campeonato del Mundo, para la que ha vuelto con la moto de Sherco que tan buenos resultados le dio hace dos años.

Para empezar, el piloto salmantino y sus rivales se van a

encontrar con una nueva prueba que no tiene nada que ver con el resto del calendario del Mundial, puesto que toda ella se disputará sobre hielo y nieve, y pasando más de doce horas sobre la moto en cada una de las dos jornadas del fin de semana.

Santolino partió la semana pasada para aclimatarse a las condiciones de la carrera, que

se disputa con la localidad de Vierumki como base, a 120 kilómetros al norte de Helsinki. El piloto de Guijuelo ya estuvo hace unas semanas haciendo test con el equipo oficial de Sherco porque, aunque él mismo reconoce que es una carrera atípica que tendrá poco que ver con el resto de la temporada, el objetivo es hacerlo bien para ir recuperando buenas sensaciones.

FÚTBOL SALA



Charla para los árbitros salmantinos. Pedro Galán, presidente del Comité Técnico Nacional de Árbitros, ofreció ayer una charla formativa a los colegiados salmantinos de fútbol sala con el título 'El árbitro del siglo XXI'. | JAVIER CUESTA

DUATLÓN



Santa Marta celebra su prueba el 2 de abril. Santa Marta de Tormes acogerá el 2 de abril una nueva prueba del circuito provincial de duatlón sobre un recorrido total de 16 kilómetros. | ENE

CARRERA POPULAR



IV Carrera Solidaria en Alba el 28 de mayo. Alba acogerá el 28 de mayo la IV Carrera Solidaria con salida desde los Reparadores. La recaudación se destinará a la Fundación AVIVA. | ENE